



ほけんだより

こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年9月1日 生田保育園

まだまだ暑い日が続いていますので熱中症対策を続けながら体調管理をしていきましょう。

また、暑さが和らいでくると、蚊が増えてきます。蚊に刺されると腫れやかゆみから「とびひ」になる子ども多いので、保育園ではもうしばらく虫よけ対策をしていきます。

9月9日は
「救急の日」

保育園では毎日、誰かしら擦りむいたり、ぶついたりして事務室で処置を受けています。子どもがチャレンジしてみようとする気持ちを尊重し、大きな事故につながらないように見守りや声をかけながら保育しています。

9月9日「救急の日」にちなんで、ぜひご家庭でもけがをした時の対応について、お子さんと話題にしてみてください。

保育園ではこのように対応しています！

【鼻血がでたときの対応】

- 下をむかせる
- 血液を飲み込まないように
- 小鼻をしっかり押さえる
- 5分以上圧迫



【擦りむいたときの対応】

- 流水でしっかり洗い流す
- 汚れを落として感染予防
- 出血がある時は圧迫止血し止血するまではガーゼや絆創膏で保護



新型コロナウイルス感染症の流行が続いています

7月上旬より、感染者が徐々に増加し7月下旬以降は、市内の感染症状況で患者報告者数が一番多い疾病になりました。流行時には手洗い等の基本的な感染対策を実施し、咳等の呼吸器症状がみられる場合は、感染を広げないために咳エチケットを心がけましょう。

令和5年5月8日以降新型コロナウイルス感染症陽性が判明した場合の登園停止期間について「発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで」です。在園児及び保護者の方が陽性の場合も、その期間内の園内への立ち入りをご遠慮いただいています。ご不明な点がございましたら、職員までお声かけください。

<登園停止期間例：4日目までに症状軽快したケース、症状軽快が5日目となったケース>

0日目	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目
発症当日	発熱や呼吸器症状等			症状軽快	症状軽快後1日目	登園可能	
発症当日	発熱や呼吸器症状等				症状軽快	症状軽快後1日目	登園可能

ほけんのお知らせ

園医相談日：9日（火）

身体測定：幼児 1日（月） 乳児 2日（火）



イラスト出典：メイト